



ALITO JUBILA A BELTRONES; ANUNCIA CAMBIO GENERACIONAL EN EL PRI

▶ 10



Foto: Cuartoscuro

ALITO MORENO LE MANDA MENSAJE A BELTRONES PARA QUE YA SE JUBILE

Por Redacción / *El Independiente*

Alejandro "Alito" Moreno, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), le mandó un duro mensaje a Manlio Fabio Beltrones en relación a su "final de camino" en el Senado de la República.

En una conferencia de prensa, el dirigente priista aseguró que la exclusión de Manlio Fabio Beltrones no es un tema personal, sino una decisión política y de partido que fue tomada en conjunto por militantes del PRI.

En su mensaje, "Alito" también criticó la edad de Manlio Fabio Beltrones, de 71 años, bajo el argumento de que la posición del partido le pertenece ahora a una nueva generación para brindar nuevas oportunidades y espacios.

Sobre la exclusión de Manlio Fabio Beltrones, el dirigente Alejandro Moreno aseguró que el actuar de cada priista es visto por la militancia, por lo que se tomó en conjunto la decisión de sacarlo tras afirmar que iba a ser un legislador independiente.

"Nosotros no expulsamos a nadie, lo que hicimos fue tomar la decisión [...] por una sola razón, que semanas atrás hubo expresiones, que iba a ser un legislador independiente, que iba a tomar sus propias decisiones", dijo.

Añadió que lo importante es hablar bien del PRI, por lo que es inaceptable que se ponga en duda la legitimidad de las asambleas, tal como lo señaló Manlio Fabio Beltrones al cuestionar la nueva dirigencia nacional de "Alito" Moreno.

Del mismo modo, criticó que, si Fabio Beltrones u otros militantes no estaban de acuerdo con su reelección, debieron haberse presentado

a las asambleas; "¿Saben por qué? (no lo hicieron), porque no tienen carácter, si no tienen yo les presto", sentenció.

Sobre los próximos priistas que serán sacados del partido al igual que Manlio Fabio Beltrones, Alejandro "Alito" Moreno se deslindó de decidir sobre las expulsiones, pues dijo que es un tema que le compete a la Comisión de Justicia partidaria.

BELTRONES PELEARÁ EN TRIBUNALES CONTINUAR EN BANCADA DEL PRI EN EL SENADO

Manlio Fabio Beltrones advirtió que defenderá en tribunales su permanencia en la bancada del PRI en el Senado de la República.

En entrevista de radio Manlio Fabio Beltrones se dijo sorprendido del procedimiento abierto en su contra para su expulsión y presumió "una cortina de humo" para evitar la discusión sobre la reelección ilegal de Alejandro Moreno.

"Me estoy enterando. No entiendo por qué me va a sancionar mi partido después de una campaña manteniendo la bandera de mi partido, diciendo que somos un partido dispuesto a cambiar", lamentó.

Sin embargo, el senador electo afirmó que era de esperarse una acción de tal magnitud en su contra cuando 'Alito' Moreno ya incurrió en una ilegalidad al modificar los estatutos del PRI para reelegirse como dirigente nacional.

No me sorprende un evento de esa naturaleza, viniendo de alguien que, como 'Alito', le resulta más fácil dividir que juntar, unir. Es un intolerante que nunca ha sabido ser un negociador", acusó.

"A mí no me puede quitar porque tengo a salvo mis derechos político-electorales. Yo iré



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	1,10	14/08/2024	LEGISLATIVO

también a los tribunales que sean necesarios a defender mi punto de vista”, enfatizó.

SERÁ RELEGADO EN MORENA

Durante una conferencia de prensa encaminada desde su casa de transición, Claudia Sheinbaum Pardo fue cuestionada sobre la posibilidad de incluir a Manlio Fabio Beltrones en su gobierno luego de haber sido relegado por el grupo parlamentario del PRI en el Senado. Pese a la expectativa, la virtual presidenta electa negó que el perfil del personaje empate con la “Cuarta transformación”. “Yo creo que cada quien tiene su historia y ellos

tienen que definir el caso del PRI. Cada quien tiene que definir hacia dónde va. Es particular ese caso. Tiene su historia y no creo ni siquiera que él quiera acercarse”, fue el argumento con el cual inició su intervención en el tema ante los medios de comunicación.

Cabe mencionar que en diversos momentos diversos personajes de otros partidos políticos se han sumado al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). En dicho caso se encuentran personajes como Alejandra del Moral y Rommel Pacheco, quienes en su momento arribaron desde el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN).



Foto: Cuartoscuro